

La Celac condamne à l'ONU les positions unilatérales dans la lutte antidrogues



ONU, 20 avril, (RHC-PL).-La Communauté des États Latino-américains et Caribéens, la Celac, a condamné à l'ONU les listes et les certificats de bonne conduite que des pays développés remettent unilatéralement au sujet du combat contre le narcotrafic.

Au nom du bloc de 33 pays, la République Dominicaine, pays qui assume la présidence pro tempore, est intervenue à la séance inaugurale d'un forum sur le problème mondial des drogues.

Le ministre dominicain d'État et président de la Commission Nationale de drogues, Fidas Aristy, a indiqué que la Celac défend le principe de la responsabilité commune et partagée dans la lutte antidrogues, ce qui passe par une coopération globale effective.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/91093-la-celac-condamne-a-lonu-les-positions-unilaterales-dans-la-lutte-antidrogues>



Radio Habana Cuba